

## Bitte beachten Sie folgenden Hinweis:

Die in der Erklärung zu den Gesundheitsdaten angegebene Altersgrenze bezieht sich ausschließlich auf die Übernachtung in unserem Jugendhaus.

Zu Ihrer eigenen Rückversicherung empfehlen wir bei Unklarheiten bezüglich der tatsächlichen Erlaubnis zur Durchführung eines Angebots dringlich eine Absprache mit den zuständigen Behörden vor Ort.

Eine private Nutzung ist grundsätzlich ausgeschlossen.

Es wurde 1995/96 vom Landkreis Roth als Eigentümer erbaut. Der KJR Roth hat die vertragliche Betriebsträgerschaft übernommen.

Es handelt sich um ein Selbstversorgerhaus, das vornehmlich organisierten Kinder- und Jugendgruppen, Schulklassen, Seminargruppen und Gruppen aus der Bildungsarbeit, der Jugendhilfe und der Behindertenarbeit für Belegungen zur Verfügung steht.

Die Belegungsabwicklung erfolgt über die KJR-Geschäftsstelle in Roth.

Die Vorstandschaft des Kreisjugendrings (KJR) Roth weist alle Kinder- und Jugendgruppen aus dem Landkreis Roth darauf hin, ihre Buchungswünsche für das Jugendübernachtungshaus und die Jugendzeltplätze Stockheim möglichst bald der KJR-Geschäftsstelle mitzuteilen. Buchungen werden maximal ein Jahr vor Belegungszeitpunkt entgegengenommen.

Das Jugendübernachtungshaus kostet pro Person 8,50 € bei Landkreisgruppen und 10,00 € für Gruppen von auswärts - mindestens jedoch € 110,00 bei Gruppen aus dem Landkreis und € 120,00 bei sonstigen Gruppen. Damit ist nach wie vor auch der Energie- und Entsorgungsaufwand abgedeckt. Für das Übernachtungshaus gilt weiterhin die pflichtgemäße Abnahme von Bettwäsche zum einmaligen Tarif von 4,20 € pro Person. Für Tagesgäste berechnen wir einen halben Tagessatz, ebenso bei Abreisen nach 11:00 Uhr.

Durch die ruhige Lage am Igelsbachsee, der Vorsperre des Brombachsees, eignet sich das Jugendübernachtungshaus mit seinen 35 Betten auch hervorragend für Schullandheimaufenthalte. Allerdings müssen sich die Gruppen selbst verpflegen, da es sich um ein Selbstversorgerhaus handelt. Auf dem Außengelände der Jugendeinrichtungen und rund um den See gibt es eine Vielzahl von Freizeitmöglichkeiten.